

# Safari Kenya; La magie de l'inconnu

## NIVEAU DE DIFFICULTÉ ②

NAIROBI - RÉSERVE D'AMBOSELI - TAITA  
RÉSERVE TSAVO WEST - DIANI



### Pourquoi le Kenya ?

- Safari inoubliable
- Paysages époustouflants
- Culture riche
- Activités aventureuse
- Conservation de la faune

Le Kenya séduit par ses safaris légendaires, où l'on peut observer une grande variété d'animaux et la possibilité de voir les « Big Five » dans des paysages grandioses. C'est aussi un pays riche en culture, avec des traditions fascinantes et une hospitalité chaleureuse. Enfin, ses plages de sable blanc bordées par l'océan Indien offrent un parfait équilibre entre aventure et détente.

### 1 MONTRÉAL : DÉPART (repas en vol)

Présentez vous au comptoir de la compagnie aérienne au minimum 3 heures avant votre départ.

Nous vous recommandons de faire votre pré-enregistrement en ligne 24 heures avant le départ, en utilisant le numéro de dossier indiqué sur votre billet.

Pour l'enregistrement, assurez-vous d'avoir avec vous votre billet d'avion, votre passeport ainsi que votre visa pour le Kenya.

### 2 NAIROBI : ARRIVÉ (repas en vol)

Arrivée à Nairobi et installation à l'hôtel, situé dans un quartier calme de la ville. L'hôtel se trouve à seulement 1,5 km de l'aéroport.

(Les repas sont servis à bord du vol, si vous voyagez avec Kenya Airways. En cas d'arrivée tôt, les repas de cette journée ne sont pas inclus.)

Hôtel: Hilton Garden Inn (3 nuits)

### 3 NAIROBI- NAVAISHA (D-L-S)

Premier matin en sol Africain, nous partirons dans les alentours de 8h pour une visite du centre d'interprétation de la girafe et la fabrique de bijoux Kazuri, une entreprise de réinsertion sociale.

Nous prendrons par la suite la route pour se rendre à Navaisha, sur le chemin nous visiterons la vallée du Grand Rift, berceau de l'humanité.

Vous prendrez votre dîner sur place, par la suite vous aurez la chance de faire la visite de cette réserve privée qui vous offrira l'occasion d'être au plus près des animaux lors d'une marche de 90 minutes à travers l'île.

Nous ferons également une croisière parmi les hippopotames, une expérience tout simplement incroyable. Vous aurez la chance de découvrir Crescent Island, un lieu de tournage du film Out of Africa.

Le souper aura lieu à votre retour à l'hôtel.

### 4 NAIROBI, votre premier Safari (D-S)

Ce matin, vous partirez vers 10h pour visiter le David Sheldrick Wildlife Trust, l'orphelinat d'éléphants où vous aurez le bonheur d'approcher des bébés avant leur retour dans la savane. Par la suite, vous aurez votre premier safari en jeep dans la réserve de Nairobi, où vous pourrez observer vos premiers rhinocéros. Dîner non inclus, vous pouvez déjeuner plus tard ou emmener des collations au besoin)

Pour le souper, vous irez au restaurant FOGO GAUCHO, une churrascaria brésilienne.

### 5 AMBOSELI (D-L-S)

C'est à 7 h 30 que nous quitterons l'hôtel pour rejoindre la réserve d'Ambosemli, célèbre pour sa vue imprenable sur le Kilimandjaro et ses majestueux éléphants. Après l'enregistrement au Sentrim Amboseli, nous prendrons notre déjeuner. Nous profiterons ensuite d'un moment de repos avant de repartir vers 15 h 30 pour notre troisième safari. Vous aurez le plaisir de passer deux nuits sous tente, une expérience à ne pas manquer. Nous serons de retour à l'hôtel pour le souper.

Hôtel: Sentrim Amboseli (2 nuits)

### 6 AMBOSELI (D-L-S)

C'est à 7 h que nous partirons pour notre quatrième safari, toujours dans la réserve d'Ambosemli. Vous verrez, la faune y est très abondante, et vous aurez la chance d'admirer des paysages absolument incroyables.

Nous serons de retour à l'hôtel vers 13 h pour un moment de repos, profiter de la piscine et déjeuner.

À 16 h, nous partirons visiter un campement masai, une expérience inoubliable.

## 7 NAIROBI - TSAVO WEST (D-L-S)

Nous quitterons vers 9 h 30 en direction de la réserve de Tsavo West, la plus grande réserve naturelle au monde. Avant d'arriver au magnifique Serena Kilaguni, nous ferons un premier arrêt à la rivière de lave volcanique. Quelques minutes plus tard, nous visiterons un aménagement unique qui vous permettra d'observer, dans un cadre exceptionnel, des crocodiles et des hippopotames.

Nous arriverons à l'hôtel pour le déjeuner vers 13 h.

À 15 h 30, nous repartirons pour un safari à travers cette réserve luxuriante.

Hôtel : Kilaguni Serena Lodge (1 nuit)

## 8 TSAVO EST (D-L-S)

Ce matin, nous prendrons nos valises avec nous avant de partir en safari, le déjeuner se fera plus tard.

Nous commencerons fort dès le matin, vous allez voir ! Ensuite, nous continuerons notre safari en direction de Tsavo Est, où nous déjeunerons.

À l'hôtel, vous séjournerez dans une magnifique tente avec vue sur la rivière, un grand balcon, et une abondance de crocodiles. Peut-être aurez-vous même la chance d'apercevoir des hippopotames depuis votre chambre.

hôtel : Man Eaters Safari Camp.

## 9 TSAVO EST (D-L-S)

Après le déjeuner, départ à 8 h pour un safari qui se terminera à notre prochain camp. Vous aurez la chance de séjourner dans une tente avec votre propre piscine privée. Ce sera l'occasion de vous reposer et de vous baigner. Nous repartirons vers 15 h pour un nouveau safari. C'est le moment idéal pour observer lions, gazelles et girafes.

Hotel: Mayanatta Camp

## 10 Salt Lick (D-L-S)

Nous ferons un safari avant le déjeuner, puis prendrons la direction de notre dernier hôtel pour le safari : le magnifique Salt Lick.

Nous réaliserons un safari avant le dîner, puis un autre après l'installation.

Si vous le souhaitez, vous pourrez également participer à un safari de nuit (45 USD au moment de la rédaction).

Hotel : Salt Lick Lodge

## 11 DIRECTION - DIANI (tout inclus)

Dernier safari avant le déjeuner, puis départ à 9 h en direction du Diani Sea Resort pour un séjour détente au bord de la mer.

Nous y arriverons pour le déjeuner, avec, je l'espère, votre fameux BIG FIVE en poche !

Hôtel : Diani Sea Resort (5 nuits)

## 12-13-14-15 DIANI (tout-inclus)

Durant ce séjour balnéaire, vous aurez aussi droit à quelques aventures. Toutes nos activités sont incluses, mais l'horaire vous sera confirmé par votre accompagnateur en fonction des marées et des jours de la semaine.

Vous aurez la chance de :

- Faire un tour de chameau au bord de la mer
- Participer à une sortie en mer pour découvrir le banc de sable et les merveilles marines

## 16 NAIROBI (D - L)

Dernière matinée dans votre tout inclus. Vous quitterez hôtel vers midi et demi pour aller prendre votre train qui vous mènera à Nairobi. Le train part vers 15h et vous serez en classe supérieure durant votre trajet.

À votre arrivé à Nairobi, vous allez avoir votre transfert pour vous rendre à l'aéroport afin de prendre votre vol de retour.

## 17 MONTRÉAL (En vol)

Votre retour à Montréal avec, je l'espère, plein de beaux souvenirs et d'images inoubliables à conserver.

# Départ Mars 2026 - Forfait combiné Kenya & Dubai

\*Exclusif à ce départ seulement\*

Prix	Occ. Double	Occ. Simple
Intérieur	9 099\$	10 159\$
Extérieur	9 359\$	10 739\$
Balcon	9 999\$	11 659\$
Extra pour forfait boisson & wifi	sur demande	Sur demande

### NOS PRIX COMPRENNENT :

- Forfait Kenya
- Vol entre Mombasa et Dubaï
- 7 jours de croisière sur le navire(varie selon le départ)
- 2 jours d'hôtel avec déjeuner
- Tour de ville de Dubaï
- Tour de ville d'Abu Dhabi
- Tour de ville d'Oman
- Excursion à Khasab
- Souper croisière dans la marina de Dubaï
- Montée dans la Burj Khalifa
- Visite de Miracle Garden
- Et encore plus



## Départs disponibles pour le Kenya

2025 – janvier, février, mars, juillet, septembre et novembre

2026 – 2027 janvier, février, mars, juin, juillet, août, septembre et novembre

Produit	Double	Simple	Frais visa
Tarif pour 2026	6585	7580	100\$
Supplément + 3 jours à Diani	600\$	750\$	100\$
Supplément de + 6 jours à Diani	1100\$	1400\$	100\$
Supplément de + 6 jours à Dubai	1850 \$	2150 \$	155\$
<b>Tarif pour 2027</b>	<b>6 785\$</b>	<b>7 785\$</b>	<b>100\$</b>

De plus, veuillez noter qu'un supplément sera appliqué au moment de la réservation pour tous les départs de **Juin - Juillet est de 1000\$ et de 650\$ par personne pour Août - Septembre.**

\*Voyages Nomades vous recommande fortement de souscrire à une assurance voyage couvrant l'annulation, l'interruption ainsi que les soins médicaux à destination. Il est important de s'en informer dès la réservation.

**Voyages Nomades est détenteur du permis de l'OPC - 703527**



à partir de  
**6 585\$ \***

17 jours / 15 nuits

### **NOS PRIX COMPRENNENT :**

- Tous les vols
- Tous les hôtels de l'aventure dans différents types d'hébergement
- Tous les repas mentionnés dans l'itinéraire
- Un repas au restaurant FOGO GAUCHO
- La visite de centre d'interprétation des girafes
- La visite de l'orphelinat d'éléphants (David Sheldrick Wildlife Trust)
- Plus de 40 heures de safari dans 6 réserves différentes
- Jeep Land Cruiser avec un maximum de 6 personnes
- Excellente équipe de chauffeurs/Guide
- Accompagnateur local (groupe 18 et plus)
- Tous les frais de réserve et parcs nationaux (560 \$US)
- Toutes les taxes (1030\$)
- Photographe professionnel pour les réserves de Nairobi et Naivasha
- Hôtel en formule tout inclus sur la magnifique plage de Diani
- Excursion en mer pour le banc de sable
- Et plus encore ...

### **NOS PRIX NE COMPRENNENT PAS:**

- Pourboire 196 CDN
- Dépenses personnelles
- Assurances \*
- VISA 100 CDN
- Tout ce qui n'est pas mentionné dans les inclusions
- Repas non mentionnés dans l'itinéraire
- Les breuvages
- Frais de FICAV



# Safari Kenya; The magic of the unknown

Difficulty level

2

NAIROBI - AMBOSELI - TAITA

- TSAVO WEST - DIANI



## Why visit Kenya

Unforgettable Safari  
Breathtaking Landscapes  
Rich Culture  
Adventurous Activities  
Wildlife Conservation

"There are dream destinations—and this is one of them. A place that was long out of reach, but one that is truly worth discovering. If you're looking to experience something unforgettable, now is the time. This adventure will take you through various reserves in search of the legendary Big Five. At the end of the safaris, a stay on a nearly surreal beach will offer the perfect opportunity to relax and return home sun-kissed—just in time to start or end your winter."

### 1 MONTREAL: DEPARTURE (meals on board)

Present yourself at the airline counter at least 3 hours before your departure.

We recommend completing your online check-in 24 hours prior to departure using the booking number indicated on your ticket.

For check-in, make sure you have your airline ticket, your passport, and your visa for Kenya with you.

### 2 NAIROBI: ARRIVAL (meals on board)

Arrival in Nairobi and check-in at the HILTON GARDEN INN, located in a quieter part of the city. The hotel is just 1.5 km from the airport. (Meals are provided on the flight. If you are flying with Kenya Airways and arrive early, meals for this day are not included.)

[Hotel: Hilton Garden Inn \(3 nights\)](#)

### 3 NAIROBI (B-L-D)

#### 3 NAIROBI (B-L-D)

We will also enjoy a boat ride among the hippos—an absolutely incredible experience. You will have the chance to discover Crescent Island, a filming location for the movie Out of Africa.

Dinner will be served upon your return to the hotel.

#### 4 NAIROBI – Your First Safari (B-L-D)

This morning, you will leave around 10 a.m. to visit the David Sheldrick Wildlife Trust, the elephant orphanage where you will have the joy of getting close to baby elephants before their return to the savannah. Afterwards, you will enjoy your first jeep safari in Nairobi National Park, where you may spot your first rhinos.

For dinner, you will head to FOGO GAUCHO, a Brazilian churrascaria.

Lunch not included; you may have lunch later or bring snacks if needed.

### 6 AMBOSELI (B-L-D)

We will leave at 7:00 AM for our fourth safari, still within the Amboseli Reserve. You'll see—there are plenty of animals, and you'll have the chance to witness truly incredible landscapes. We will return to the lodge by 1:00 PM to relax, enjoy the swimming pool, and have lunch. At 4:00 PM, we will head out to visit a Masai village, an unforgettable cultural experience.

### 7 NAIROBI – TSAVO WEST (B-L-D)

We will depart around 9:30 AM toward Tsavo West National Park. Tsavo is the largest wildlife reserve in the world. Before arriving at our stunning lodge, the Serena Kilaguni, we will stop at a volcanic lava river. A few minutes later, we will visit a unique site that offers a chance to observe crocodiles and hippos in an extraordinary setting. We will arrive at the lodge for lunch at 1:00 PM. At 3:30 PM, we will head out for a safari to explore this lush and green reserve.

[Hotel: Kilaguni Serena Lodge \(1 night\)](#)

### 3 NAIROBI - NAVAISHA (B-L-D)

On our first morning on African soil, we will leave around 8 a.m. for a visit to the Giraffe Centre and the Kazuri Beads Factory, a social reintegration enterprise.

We will then head towards Naivasha. On the way, we will visit the Great Rift Valley, the cradle of humanity.

You will have lunch on site, followed by a guided visit of this private reserve, offering you the opportunity to get up close to the animals during a 90-minute walk across the island.

### 5 AMBOSELI (B-L-D)

We will leave the hotel at 7:30 AM to head to Amboseli National Park, known for its breathtaking views of Mount Kilimanjaro and its impressive elephant population. After check-in at Sentrim Amboseli, we will have lunch and enjoy a bit of rest before heading out around 3:30 PM for our third safari. You'll have the unforgettable experience of spending two nights in a tent, a must-do! Return to the lodge for dinner.

[Hotel: Sentrim Amboseli \(2 nights\)](#)

## 8 TSAVO EAST (B-L-D)

This morning, we'll bring our luggage and head out on safari—we'll return for breakfast a bit later. We're starting strong today—you'll see! After the early safari, we'll continue driving through the park on a scenic route that leads us to Tsavo East, where we'll arrive in time for lunch. At this lodge, you'll enjoy a beautiful tent with a view of the river, a large balcony, and lots of crocodiles. You might even spot hippos from your room!

[Hotel: Man Eaters Safari Camp](#)

## 9 TSAVO EAST (B-L-D)

After breakfast, we'll depart at 8:00 AM for a safari that will end at our next camp. You'll have the unique experience of staying in a tent with your own private pool.

Enjoy some rest and swimming before we head out again around 3:00 PM for our next safari adventure—it's time to look for lions, giraffes, and gazelles.

[Hotel: Mayanatta Camp](#)

## 10 SALT LICK (B-L-D)

We'll begin the day with a morning safari before breakfast, then head to our final safari destination—the stunning SALT LICK LODGE. We'll enjoy another safari before lunch, and one more in the afternoon after check-in. If you feel up for it, you'll also have the option to do a night safari (approx. \$45 USD at the time of writing).

[Hotel: Salt Lick Lodge](#)

## 11 TRANSFER TO DIANI (All-Inclusive)

We'll head out on our last safari before breakfast, then leave at 9:00 AM for the beautiful DIANI SEA RESORT, where we'll relax by the ocean. We should arrive in time for lunch—hopefully with your BIG FIVE checklist completed!

[Hotel: Diani Sea Resort \(4 nights\)](#)

## 12-13-14-15 DIANI (All-Inclusive)

During your beach stay, you'll also enjoy a few included adventures. The schedule will be confirmed on-site by your tour leader, based on tide times and day of the week.

You'll have the chance to:

- Ride a camel along the beach
- Go on a boat trip to a sandbank and discover marine wonders

## Day 16: NAIROBI (B – L)

Final morning at your all-inclusive resort. You will depart the hotel around 12:30 p.m. to take the train to Nairobi.

The train departs at approximately 3:00 p.m., and you will travel in first class. Upon arrival in Nairobi, a transfer will take you to the airport for your return flight.

## 17 MONTREAL (In flight)

Your return to Montreal, hopefully with beautiful memories and countless images to cherish.





 NOMADES

from

**6 585\$ \***

**17 days / 15 nights**

## **Departures available to Kenya**

2025 – January, February, March, July, September and November

2026 – 2027 January, February, March, July, August, September and November

Product	Double	Single	Visa Fees
<b>Safari Package 2026</b>	6585	7580	100\$
<b>Supplement + 3 days in Diani</b>	600\$	750\$	100\$
<b>Supplement + 6 days in Diani</b>	1100\$	1400\$	100\$
<b>Supplement + 6 days in Dubai</b>	1850 \$	2150 \$	155\$
<b>Rates for 2027</b>	6 785\$	7 785\$	100\$

Please also note that a surcharge will apply at the time of booking for all departures: \$1,000 per person for June–July and \$650 per person for August–September.

\*Voyages Nomades strongly recommends that you purchase travel insurance covering cancellation, interruption, as well as medical care at your destination. It is important to inquire about it at the time of booking.

### **Included in the Package:**

- All flights
- All accommodations throughout the adventure, in a variety of lodging styles
- All meals mentioned in the itinerary
- A dinner at FOGO GAUCHO restaurant
- Visit to the Giraffe Centre
- Visit to the Elephant Orphanage (David Sheldrick Wildlife Trust)
- Over 40 hours of safari in six different reserves
- Travel in a Land Cruiser Jeep with a maximum of 6 people per vehicle
- An excellent team of driver-guides
- A local tour leader (for groups of 18 people or more)
- Ocean excursion to a sandbank
- Amarula night experience
- Incredible surprise activity in Tsavo West Reserve
- All-inclusive stay at a beautiful beachfront resort in Diani
- All reserve and national park fees (\$560 USD)
- All taxes (\$1,030)
- A professional photographer for the Nairobi and Naivasha reserves

### **OUR PRICES DO NOT INCLUDE:**

- Gratuity 196 CDN
- Personal expenses
- Insurance \*
- VISA 100 CDN
- Anything not mentioned in the inclusions
- Beverages
- Meals not specified in the itinerary
- FICAV fees

Voyages Nomades is a holder of the OPC permit - 703527



[www.nomades-voyages.com](http://www.nomades-voyages.com)